

5. Oktober 2016

Schriftliche Anfrage

von Stefan Urech (SVP)
und Thomas Schwendener (SVP)

Das Zertifizieren von Bauprojekten mit verschiedenen Öko – Labels wie «Minergie» oder «SNBS» kostet gemäss einer uns in der Hochbaukommission vorgelegten Broschüre zwischen 900-10'000 Franken oder sogar mehr.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viel wurde in der laufenden Legislatur für «Nachhaltigkeitszertifizierungen» von Bauprojekten ausgegeben? Wir bitten um eine Auflistung nach Jahren, unterteilt in die verschiedenen Zertifikate.
2. Warum hält der Stadtrat es dennoch für notwendig, seine Bauprojekte von externen Firmen auf Nachhaltigkeit zertifizieren zu lassen? Reicht der politische Wille der Führung, nachhaltig zu bauen und die Kontrolle der ebenso rotgrün dominierten Hochbaukommission nicht aus?
3. Die Stadt Zürich wirkt bei der Gestaltung einzelner externen Nachhaltigkeitslabels mit. Wie viele Personen sind in welchem Umfang bei dieser Mitgestaltung jährlich beschäftigt?

